



ACEEC INFORMA

DESDE ACEEC
SOLICITAMOS EL
ENVÍO DE UN MAIL
A TODOS LOS
PROFESIONALES
AFECTADOS POR
LA
REGULARIZACIÓN
PARA QUE ESTA
SEA
TRANSPARENTE Y
NO GENERE
DESCONFIANZA
ENTRE LA
PLANTILLA

REGULARIZACIÓN DE RETRIBUCIÓN EN ESPECIE EN LA NÓMINA DE OCTUBRE LA TRANSPARENCIA GENERA CONFIANZA

Caixabank, sin dar explicaciones a la plantilla, ha aplicado, en la nómina de octubre, una regularización de la retribución en especie por los préstamos vivienda de empleados, con lo que muchos empleados han cobrado menos de lo habitual por esas retenciones.

Desde ACEEC hemos detectado que se ha contactado por anticipado con los empleados a los que el ajuste les suponía un descuento en la nómina mayor de 500 € mediante el envío de un mail con el importe que les iban a regularizar en la nómina, ofreciendo, a quien lo necesitara, un anticipo.

Pero ACEEC se pregunta ¿Y el resto de los empleados? ¿Deben estos hacer un acto de fe y creer que el cálculo está bien hecho? ¿Acaso CaixaBank hace a un cliente una regularización de intereses o un cargo de comisiones y no le justifica el importe?

Pues el mejor activo de CaixaBank, sus empleados, no debemos ser menos.

Desde ACEEC tenemos claro que si los profesionales afectados por la regularización se ponen en contacto con su Técnico de RR.HH. este le dará el cálculo y las explicaciones adecuadas por el cargo realizado, pero creemos que esto saturará a los citados técnicos, afectando a su labor diaria.

Por ello, ACEEC solicita a CaixaBank, que de manera centralizada, remita a todos los empleados afectados por la regularización de la retribución en especie por los préstamos vivienda de empleados un mail en el que se detalle el cálculo realizado para proceder a la regularización, y, en caso de ser necesario, una solución para que su economía domestica no se vea afectada de manera significativa por esta casuística.

Para la mejora de tus condiciones laborales, únete a ACEEC